

## Pressemitteilung der Grünen Steffisburg

Theo Schmidt, Präsident der Grünen Steffisburg, tritt per sofort aus der Umwelt-Energiekommission (UEK) von Steffisburg aus. Auslöser ist das geplante neue öffentliche Parkhaus im Oberdorf im Rahmen der neuen Überbauungsordnung (UeO) 82 „Scheidgasse“. Der Gemeinderat möchte, dass etwa 100 *neue* Parkplätze entstehen (nicht nur eine Verschiebung von existierenden Parkplätzen vom Dorfplatz wie ursprünglich versprochen) und nimmt bis zu 880 zusätzliche Fahrten pro Tag im bereits stark belasteten Oberdorf in Kauf. Dies steht in krassem Widerspruch zum Energieleitbild der Gemeinde, welches dazu aufruft, den CO<sub>2</sub>-Ausstoss zu reduzieren und den Weg zur 2000-Watt-Gesellschaft zu beschreiten, und ergibt eine zusätzliche Gefährdung von Leib und Leben der Bevölkerung, sowie mehr Lärm und Stau.

Die UEK hat keine Kompetenzen ausser den Gemeinderat zu beraten, und gemäss Schmidt lässt er genau dies nicht zu. Zwar würden nette kleine Energiesparaktionen durchgeführt, die aber mit Projekten wie dem neuen Parkhaus tausendfach zunichte gemacht würden. Er könne nicht mehr in einer Kommission mitmachen, welche dieser Diskrepanz zwischen Worten und Taten nicht entgegnen kann und sie sogar verschleiert. Stattdessen versuchen die Grünen Steffisburg zusammen mit den Grünen Region Thun mittels Einsprache gegen die UeO 82 wenigstens eine Redimensionierung des masslosen Projekts zu erreichen.

Auskunft: Theo Schmidt, Präsident Grüne Steffisburg  
[schmidt@gruene-steffisburg.ch](mailto:schmidt@gruene-steffisburg.ch)  
033 437 19 12